

## 重点目標

「よくきき よく考えよう」

## ミッション

「対話と協働により、児童一人一人の可能性を引き出し伸ばす」

**可能性を引き出し伸ばす！**

6年生の児童は、南相馬市小学校陸上競技大会に向けて放課後に互いに励ましながら練習をしています。100m、ボール投げ、ハードル、走り幅跳びなど、自分の希望する種目にチャレンジしています。100mでは記録が伸びずに悩んだり、走り幅跳びではスタートの位置が決まらなかったりなど、試行錯誤しながら練習をしています。そこで、各種目の担当の教員が一人一人にアドバイスをしたり、ときには範を示したりしています。このようにして、本校のミッションである「対話と協働により、児童一人一人の可能性を引き出し伸ばす」を実践しています。それが子供たちの「自信」になり、変化の激しい時代をたくましく生き抜く力につながるものと信じています。しかし、学校だけでは不十分です。保護者の皆様の「温かい励まし」が一番大きなエネルギーになります。このミッションを達成するために、共に頑張っていきましょう。

**5・6年生のおかげで200%！**

雲一つない青空、国見山がすっきり見える五月晴れの5月18日に運動会を行いました。山田PTA会長をはじめ、PTA役員、保護者、区長の皆様のご理解ご協力に感謝申し上げます。また、前日に依頼したにも関わらず看護の仕事を快く引き受けていただいた保護者様、駐車場の管理や写真を撮影していただいた専門委員会の皆様、テントなどの準備や片付けの中心となってご協力いただいた方部委員長の皆様、ありがとうございました。

運動会の目的の一つに「友達と協力して競技を行うことによって、集団行動や運動の楽しさを味わう。」があります。この目的は、5、6年生の係の活躍により、200%の達成率だと思います。友達と協力して一つのことを成し遂げることは、クラスづくりには大変大切なことです。さらに、友達のよさを理解することは「いじめ」防止にもつながります。この目的達成も学校だけではできないことです。今後も学校運営にご理解ご協力をお願いします。

